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・最後の訪問です。1年間お世話になり       
 ました。

県北第一分区幹事 佐藤　慶行

・本日、最後のガバナー補佐訪問に同   
行致しました。福島21RC会員様に
は、1年間大変お世話になりありが
とうございました。

ガバナー補佐　久米　允彦様
分  区  幹  事　佐藤　慶行様
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気象データ

発行日／平成27年　6月4日（木） 第44号

１. 真実かどうか

２. みんなに公平か

３. 好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

  6月  4日（木）　クラブ協議会⑤
　　　　　

　    
今年度活動結果報告①

  6月11日（木）　クラブ協議会⑤
　　　　　

　    
今年度活動結果報告②

  6月18日（木）　新旧委員会歓送迎会INホテル大鳥
  6月25日（木）　最終例会（年間表彰）

晴れ
29℃
15℃

52名
26名
50％
1名
5名

プログラム実施予定 プログラムは変更になる場合があります。
終了した予定はブルーで表記しています。 本日のプログラム 4つのテスト

言行はこれに照らしてから

第44回例会　通算第669回（5月28日）

皆さんこんばんは。
本日は県北第一分区ガバナー補佐久
米允彦様と分区幹事の佐藤慶行様に
お起こしいただいてります。
また、留学生ジャッキーさんにも出席
いただきました。後程ジャッキーさん
にはプレゼンテーションを行っていた
だきます。
よろしくお願い致します。

（会長挨拶） 会長 木村 幸二

開会点鐘　　　　    　　18：3０～
県北第一分区ガバナー補佐 講話　　久米允彦様

県北第一分区幹事 ご挨拶　　佐藤慶行様

　　　　　　19：00～

  1. 開会点鐘
  2. お客様紹介と会長あいさつ
  3. 交換留学生ジャッキーさん
　　によるプレゼンテーション
  4. 委員会報告
  5. 県北第一分区ガバナー補佐講話
  6. 閉会点鐘

（ロータリーソング）
「奉仕の理想」斉唱

ソングリーダー
佐藤 信博パスト会長

（四つのテスト唱和）

職業奉仕委員

大波 紀仁会員

（新米山功労者受彰）

「マイ カントリー メキシコ!」安部 　宏パスト会長

（交換留学生ジャッキーさん
によるプレゼンテーション）

県北第一分区ゴルフ大会での浄財
福島市社会福祉協議会への寄付

木村 幸二会長

　本日は最後のガバナー補佐訪問となりますので、この1年を振り返ってお話をしようと思います。数えて3年
前、ガバナー補佐就任の意向の問合せを当時のガバナー補佐である福島南ロータリークラブの野地様から頂きま
した。私のような雑駁な者がガバナー補佐という重責は全く以て相応しいとは思えませんし、過去の行状からす
れば誰もが「相応しくない人物」と認めるところであることは明白であり、お引き受けすれば後 「々それ見たことか」
のご指摘を受けることは必定です。何度か固辞させて頂いたのですが、「ロータリーにはNOはない。」とか「所
属クラブの面子にもかかわることだから。」等とおだてられたり励まされたりして、とうとう引き受ける羽目になり
ました。野﨑ガバナー年度の第2530地区テーマを「ロータリーの心を大切に、クラブを活性化させよう！」と
されましたので、「さてこれは何を意味しているのだろう。」と考えてみましたが、ややもするとロータリー標語は
哲学的と言うか理解し難いものが多いため、なおさら皆様にガバナーの意図するところをお伝えできないのでは
と心配でした。
　野﨑ガバナーは、RI 第 2530地区の具体的重点活動項目として、次の7項目の具体的な目標を掲げられ、
地域社会に期待される活動を展開したいと謳い上げられましたが、皆様のクラブでは目標に達せられましたでしょ
うか。

1．クラブ基盤の強化　会員増強（純増各クラブ1名）　　2．ロータリー情報の共有化と強化　　　　　　　3．効果的ロータリークラブ実現の方策
4．ロータリーイメージと認知度の向上　　　　　　　　　5．青少年要請に期待をこめて積極的サポート　　6．ロータリー財団プログラムへの参加と資金協力
7．米山記念奨学会への理解と協力
　これ等の目標は誠に時宜を得た目標と言うべきものであり、現在のロータリークラブの置かれた立場を考えると喫緊の課題と言うべきものであり、中でもクラブ基盤
の強化にあっては会員増強を挙げなければなりませでした。どのような組織にあっても人的補充なしでは増強はおろか組織の維持をも危ぶまれることは必定です。野
﨑ガバナーの挙げられる目標の達成には、一に会員増強、二にクラブの活性化に尽きました。幸いにも県北第1分区各クラブでは会員増強が順調に進められたと思
います。これも偏に野﨑ガバナーの活動方針の意を酌まれて、木村会長様、甚野幹事様が率先して事に当たられた賜物であることに感謝申し上げます。
　私のガバナー補佐のお役目は6月で終えます。単年任期制については「継続性・持続性」に疑問符を投げかけられる方もおいででしょうが、これはロータリーの
特性であり長所であると私は思います。ロータリアン皆が関わり合い引き継いで行くことで、夫々のクラブの伝統と個性が涵養されてゆくのだと思います。何の能力
もない私が1年間、皆様の暖かいご支援を頂き無事お役目を果たすことが出来ました。皆様のご協力あっての1年間だったと本当に有り難く感謝申し上げます。ガバナー
補佐として至らないところを会長幹事会で応援して頂きました。振り返ってみれば短い1年だったようにも思えます。これからは、福島西クラブの一員として奉仕活動
のお手伝いをさせて頂くつもりです。ご清聴有難う御座いました。

〈 〉

久米ガバナー補佐、佐藤分区幹事、
留学生ジャッキーさんの談笑スナップ

安部 宏実行委員長
柏谷 悦功会員

　福島21ロータリークラブの皆様、こんばんは！
　改めまして、今年度、県北第一分区久米ガバナー補佐幹事を仰せつかりました福島西RCの佐藤と申します。本
日は、最後のガバナー補佐訪問ですが、私自身は分区幹事としての初めての訪問となります。最初で最後の訪問に
際し、私にも挨拶の時間を頂きまして木村会長・甚野幹事、そしてクラブ皆様のご配慮に感謝申し上げます。
　今年度は・・・分区幹事の立場でお世話になりました。
　分区幹事と申しましても、今年度の久米ガバナー補佐は、大変、有能な方でいらっしゃいまして、ガバナー補佐の
クラブ訪問そして、会長・幹事会などの日程や資料、その他すべてご自身でやられておられるので、私は、3歩下が
ってお供すると・・・ただただそれだけでした。すべてお任せの為、他の分区幹事の皆様と違って、大変楽をさせて頂
くと共に、大変申し訳無いと、もう一名の山村幹事と二人で、いつも心の中で手を合わせて感謝すると共に大変反
省する一年でした。気持ち的には、出来ればもう一度、やり直したいくらいであります。
　さて、福島21ロータリークラブさんは、今年度創立14周年と分区内では最も設立からの歴史が短いクラブでは
ありますが、交換留学生渡航・そして受け入れ、インターアクトクラブ活動支援等の青少年奉仕活動、猪苗代水草清
掃活動、福島駅西口清掃活動等をはじめとする社会奉仕活動、早朝座禅例会、映画鑑賞例会、会員スピーチでは会

長指名サイコロトークなどのユニークな例会での会員親睦活動など、その他、特別事業としての「みんなで繋ごう歌祭り」など多くの事業をこなされ、ロータリークラブと
して他クラブの手本となる素晴らしいクラブと改めて感じました。また、分区行事のゴルフ大会の際にはホストクラブとして大変お世話になり多くの参加者の下、素晴ら
しい大会となりました事は大変感謝しております。
　今年度も、約ひと月余りを残す所まで来ました。分区幹事の立場で福島21クラブ様をはじめ、県北第一分区の各クラブの皆様と共に活動をさせて頂きましたこの一年
間は私にとって大変、貴重な体験であり改めてロータリアンの友情に触れ大変充実した一年となりました。
　改めまして、感謝御礼を申し上げますと共に、福島21ロータリークラブ様の更なる発展とご活躍をご祈念致しまして今年度一年間の御礼のご挨拶とさせて頂きます。
　大変お世話になりました。有難う御座いました。


